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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022
des DARC e.V. Ortsverbands Schwäbisch Ha!! - DOK P20 (Württemberg)

am 21. April 2022 in Gaststätte "Sonneck" in Schwäbisch Hall-Gottwollshausen, Fischweg 1

Beginn derVersammlung: 19:35 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Der OW Jens Sielaff, DJ2GMS, eröffnete die Versammlung und begrüßte die teilnehmenden
OV - Mitglieder. Er stellte fest, dass die Versammlung unabhängig von der Zahl der erschie-
nenen OV - Mitglieder beschlussfähig sei, da sie form- und fristgerecht gemäß §13 der
DARC - Satzung von ihm einberufen wurde.
Er entschuldigte, krankheitsbedingt, Dirk, DL4MD, seinen Stellvertreter.
Er stellte anhand derAnwesenheitsliste die Teilnahme von 19 stimmberechtigten OV -
Mitgliedern fest.

TOP 2= Wahl des Protokollführers
Walter H. Munz, DGBSCO, stellte sich als Protokollführer zur Verfügung und wurde per
Akklamation einstimmig gewählt. Walter nahm die Wahl an. Anm. des Protokollführers: siehe
auch TOP 11 (siehe unten).

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung
Die Versammlung genehmigte die fristgerecht zugegangene und vorgelegte Tagesordnung
einstimmig.

TOP 4: Totengedenken und Ehrungen
Verstorben:

Heinrich Pfäffe|, DL2NH. Die Versammlung gedachten ihm in einer Schweigeminute.
Ehrungen für 40 Jahre Mitgliedschaftin 202

Axel, DLlSBY und Manfred, DL9SDZ, und Werner, DL2SDY (entschuldigt; nicht anw.)
Ehrung tür 25 Jahre Mitgliedschaft in 2022

Klaus, DG2SKB (nicht anwesend).
Ehrungen für 25 Jahre Mitgliedschaftin 2021

Walter, DGSSCO, und Reinhard, DL4SR
Den OM wurde die Urkunde, die entsprechende Ehrennadel und ein Präsent überreicht.

TOP 5: Neuzugänge und Austritte
Georg, DLTSFE, bekundete seinen Austritt aus dem DARC zum Jahresende 2022. Es wurde
kein Grund angegeben.

Eintritte / Neuzugänge:
Der OV P20 Schwäbisch Hall freut sich über 4 Neumitglieder. Wir begrüßen sehr herzlich:

Ben Weber, DL6BW ex DO6BWC, 17 Jahre!
Michael Ziegner, DO2MZ
Robert Eign, DO3IGN
Volker Eberwein, DO4VE

Der DARC OV Schwäbisch Hall P20 umfasst, per Febr. 2022, insg. 56 Mitglieder, davon ,r, 
{,J
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TOP 6: Bericht des Vorstandes
DJ2GMS berichte über, pandemiebedingt, wenig Aktivitäten der zurückliegenden Jahre:
- OV - Abende 2020 wurden über Funk via 145.250 MHz abgehalten.
- DJ2GMS bedankt sich für die Aktivitäten von Dirk, DL4MD, stellvertretender OW, für

Unterstützung, Mitgliederwerbung, Webseite und die gute Zusammenarbeit.
- Jens, DJ2GMS bedankt sich beiAnnette und Peter für die QSL - Manager - Tätigkeiten.
- Jens bedankt sich bei Walter, DGSSCO für die Übernahme des heutigen Protokotls.
- Der Kassenbestand des OV P20 beträgt rund 5.640 €. Alle Ausgaben wurden satzungs-

konform venrvandt. Die Kasse hatte der OW und sein Stellvertreter verwaltet. Es gab
keinen Kassenwart im zurückliegenden Zeitraum. Zwischenfrage siehe TOP13

- Der Umstieg auf Netxp - Verein (Verwaltung, Kassenführung...) sei abgeschlossen.
- Eine Entlastung war nicht vorgesehen und nicht gewünscht.
Jens, DJ2GMS, stellt fest, dass die Freude am Amateurfunk, allen beschränkenden Ein-
wirkungen von außen zumTrolz, im OV ungebrochen sei und bedankte sich für den guten
Zusammenhalt im OV. Die MV bedankt sich beim OW durch kollektiven Beifall.

TOP 7: Wahl der/des OW
DJ2GMS übergab die Leitung der Versammlung an den Wahlleiter Peter Laske, DJ7TW, der
die Zahl der Wahlberechtigten anhand derAnwesenheitsliste mit 19 OV - Mitgliedern
feststellte. Wahlhelfer war Michael, DO7TW.
Dem Protokollführer wurde übergeben: ,,Einverständniserklärung Wahlberechtigung von
Sieghilde Ortius-Webe/', die ihren Sohn Ben zurAusübung des Wahlrechts berechtigt.
(Anm. des Protokollführers: Zustimmung nach Satzung §73Abs. 5 notwendig.)

DJTTW rief zu weiteren Vorschlägen von Kandidaten auf. Speziell für den Posten des
Kassenwarts, da bislang kein Wahlvorschlag bei ihm einging.

Für das Amt des OW kandidierte Eberhard, DGSSBK; weitere Kandidaten gab es nicht.
Eberhard stellte sich kuz vor und warb um die Stimmen der Mitglieder

DGSSBK wurde in geheimer Wahl mit 16 JA - Stimmen bei 1 Nein-Stimme und zwei Ent-
haltungen gewählt. Eberhard, DGSSBK, nahm die Wahl an und dankte der Versammlung für
das ihm entgegengebrachte Vertrauen.

TOP 8: Wahl der/des stellvertretenden OVV
Für das Amt des stellvertretenden OW kandidierte Gerhard Wagner, DFl DA; weitere Kan-
didaten gab es nicht. Gerhard stellte sich für die Teilnehmer, die ihn noch nicht von den OV-
Abenden kannten, kurz vor. Er ist ein langjähriges DARC Mitglied und wechselte nach
seinem Umzug vor einigen Jahren von seinem ehemaligen OV Wattenscheid O33 nach P20.
Gerhard bekundete seinen Einsatz zur Unterstützung von Eberhard als neuen OW.

DFl DA wurde in geheimer Wahl mit 16 JA - Stimmen u. 3 Enthaltungen gewählt. Gerhard,
nahm die Wahl an und dankte der Versammlung für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.

TOP 9: Wah! der Kassenwartin/des Kassenwartes
Für dieses Amt gab es auch nach erneutem Aufruf, keine Kandidatin / keinen Kandidaten.
Es wurde niemand benannt. Der neu gewählte Vorstand übernimmt diese Tätigkeit mit.

TOP 10: Wahl der/des QSL Managerin / Managers
Für das Amt der QSL Verwaltung kandidierte wiederAnnette lrion, DC8SP. Weitere Kan-
didaten gab es nicht.
DCSSP wurde in geheimer Wahl mit 18 JA-Stim
nahm die Wah! an und dankte der Versammlun
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Der Wahlleiter übergab die Leitung der Versammlung weiter an den neu gewählten OW.

TOP 11: n/n
TOP 11 fehlte auf der, von DJ2GMS versandten, Einladung zur MV 2022. Auf Rückfrage des
Protokollführers, DGSSCO, wurde kein triftiger Grund für dessen Abwesenheit genannt. Es
würde nichts fehlen und es sei so beabsichtigt gewesen.

TOP 12. Veranstaltun gen
DGSSBK und DFl DA umrissen die geplanten Aktivitäten des OV im laufenden und in den
kommenden Jahren. Konkrete, vorgeplante Veranstaltungen wurden nicht genannt. Eine
Liste mit rund 20 Aktivitäten sei erstellt und soll interaktiv, mit den Mitgliedern, eruiert und
abgestimmt und auf Realisierbarkeit besprochen werden. Gerhard hofft, dass die Ideen für
gemeinsame Aktivitäten die passiven Mitglieder des OV wieder zur aktiven Teilname am OV-
Leben motivieren und den neuen Mitgliedern Chancen zum Einbringen ihrer Energie, Fähig-
keiten und Fertigkeiten ermöglichen. lm Sommer soll auf jeden Fall etwas unternommen
werden (Fieldday, Contest, Wettbewerbe ...). DGSSBK umriss einige weitere Perspektiven.

TOP 13: Allgemeine Aussprache
Frage zu TOP 6, Kasse/Beitrag: Es wurde gefragt, wie viel vom Mitgliedsbeitrag der OV P20
direkt erhält? Der ehem. OW Jens, DJ2GMS, konnte keine genaue Aussage machen.
Andere Mitglieder vermuteten zwischen 9 bis 30 v. H. (früher!) des Mitgliedsbeitrags. Für
belastbare Angaben wurde an die DARC - Webseite und - Geschäftsstelle verwiesen.

Es wurde eine Mitgliederbefragung angeregt, um die Vorstellungen der Mitglieder und, vor
allem, der Neumitglieder zu eruieren. Eine Umfrage mit Doodle (.com) wurde angeregt. Es
soll geprüft werden, ob Wochentag, Ort und Uhrzeit des OV - Abends für die Mehrheit optimal
sind. DFl DA eröffnete die Möglichkeit, den Ort der OVAbende und der lockefen AFU-/ OV -
Technik - Treffen temporär anzupassen (Richtung Crailsheim, Einkorn, Sommertreffs ..);

natürlich nur, wenn dies rechtzeitig vorher umfassend kommuniziert wurde.

ln Anbetracht der geographischen Mitgliederstruktur (Umkreis um SHA rund 35 km, Anm. des
Protokollführers) und der nicht von allen empfangbaren ,,Orts-Funk-Runden P2O" auf 2m,
160 m und 10 m oder des Burgberg -Afu - Relais (betreut von Jochen, DG2SDW), wies
DGSSBK auf die Social - Media - WhatsApp - Gruppe ,,OV P20 Schwäbisch Hall" hin.

DGSSBK beendete die Versammlung um 20:45 Uhr. Er wünschte allen Anwesenden einen
guten Heimweg und er freue sich im Anschluss überAnregungen und Fragen und steht nach
dem offiziellen Teil, weiterhin für Gespräche zur Verfügung.

Schwäbisch Hall, . April 2022

,ül-
Walter H. Munz, DGBSCO
Protokollführer

Eberhard Keller, DGSSBK
Ortsve rbandsvors itzender

Einladungsschreiben OW P20 SHA, vom 23. Februar 2022,1 Seite
Anwesenheitsliste vom 21. 04. 2022, Zwei Seiten. Bestätigt durch DGSSCO
Vollmacht Weber, 1 Seite
Protokoll über die Wahl während der Mitgliederversammlung, 2 Seiten, DJTTW u. DOTTW



DARC e.V., OV P20, Postfach 10 04 29, 74504 Schwäbisch Hall

Herrn
Walter H. Munz
Ulmenstr.2

74523 Schwäbisch Hall-Sulzdorf

O dsv e re i n sv o r s i tz e n d e r
Jens Sielaff, DJ2GMS

Postfach 10 04 29

D 74504 Schwäbisch Hall

@ sielafje@gmail com

Schwäbisch Hall, den 23 Februar2022

Einladung zur Mitgliederversammlung 2022 des OV P20

Liebe YL, lieber OM,

Der Vorstand des OV P20 lädt zur Jahresversammlung am

Donnerstag, den 21.04.2022 um 19:30Uhr

ins Hotel Sonneck in Schwäbisch Hall / Gottwollshausen, Fischweg 1 ein.
Tagesordnung:

1 Begrüßung
2 Wahl des Protokollführers
3 Genehmigung der Tagesordnung
4 fotengedenken und Ehrungen
5 Neuzugänge, Austritte
6 Bericht des Vorstandes
7 Wahl des Ortsvereinsvorsitzenden
8 Wahl des stellvertretenden Ortsvereinsvorsitzenden
I Wahl des Kassenwartes
10 Wahldes QSL Managers
12 Veranstaltungen
13 Aussprache

lnteressenten für die zu wählenden Amter bltte bis zum 31 .03.2022 beim Wahlleiter Peter,
DJTTW melden.

\fr;:.;111 Vorstand freuen uns auf Euer Kommen und verbleiben bis dahin mit
Bu'iI-;i ,'J Cc

f ..s Q"4-q
Jens Sielaff DJ2GMS, OW-P20
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